

# Training bei den **GRIFFINS** bereits ab 8 Jahren!



**MÖRSCHWIL  
GRIFFINS  
BASKETBALL**

**Neue Trainingszeiten  
ab August!**

Alle Infos unter:  
[www.moerschwil-griffins.ch](http://www.moerschwil-griffins.ch)

Kurz vor dem Abflug unseres Vizepräsidenten und Präsidenten nach Malaga, fand in der Sporthalle Seeblick noch die Mitgliederversammlung der Griffins statt. Dabei wurden auch das neue Trainingsangebot und die neuen Trainingszeiten kommuniziert, so wie die sportliche Ausrichtung bekannt gegeben.

Trainiert wird ab August bereits ab 8 Jahren. Alexander Atterbigler wird jeweils Donnerstag abends ab 18.15 Uhr die Kinder bei ihren ersten Basketballerfahrungen begleiten. Dabei möchten wir Jungen und Mädchen gleichermaßen die Chance geben sich dem Basketballsport anzunähern. Geplant sind zu einem späteren Zeitpunkt die Teilnahme an Miniturnieren in der Schweiz und im Vorarlberg.

Da gerade in diesen jungen Jahren das Ausprobieren verschiedenster Sportarten üblich ist, besteht die Möglichkeit einer halbjährigen Probemitgliedschaft.

Die Griffins sind zudem auch J+S anerkannt und möchten in den nächsten Jahren kontinuierlich in die Aus- und Weiterbildung der Coaches investieren. Damit möchten wir sicherstellen, dass die Coaches unsere Jugendlichen sowohl sportlich als auch zwischenmenschlich optimal fördern können.

Weitere Infos und die Möglichkeit zur Anmeldung für ein Probetraining sind auf unserer Webseite [www.moerschwil-griffins.ch](http://www.moerschwil-griffins.ch).

## **Die GRIFFINS beim Ferienspass erleben**

Wie auch letztes Jahr bieten die Griffins auch in diesem Jahr wieder die Möglichkeit für eine Probelektion Basketball beim Ferienspass! Dabei dürfen alle von der 1. bis zur 6. Klasse teilnehmen. Die minimal erforderliche Anzahl an Teilnehmer konnte auch dieses Jahr wieder erreicht werden und wir freuen uns bereits auf einen spannenden Nachmittag mit lachenden Gesichtern!



Alexander Atterbigler (#9 mitte) und Pascal Reis (#21 links unten) nach dem Spiel gegen die goldmedaillengewinner Italien!

## **Bilanz unserer Nationalspieler!**

Unsere Nationalspieler Alexander Atterbigler und Pascal Reis sind zurück aus Malaga. In acht Tagen wurden zuerst vier Vorrundenspiele gegen Italien, Grossbritannien, Estland und Lettland ausgetragen. Leider konnte keines dieser Gruppenspiele gegen die starken Gegner gewonnen werden, sodass man im letzten Spiel gegen Jordanien antreten durfte.

Auch gegen Jordanien reichte es nicht für einen Sieg, sodass man sich mit 5 Niederlagen von der EM verabschieden musste. Da die Mannschaft aber komplett neu zusammengestellt wurde und bereits Fortschritte im Laufe des Turniers sichtbar waren, darf man trotzdem stolz auf die Leistung unserer Akteure sein.

Die nächste EM wird in zwei Jahren im Nachbarland Italien ausgetragen werden. Vielleicht reicht es dann für den ersten Sieg!

Unterstützt durch

**RAIFFEISEN**

Raiffeisenbanken Region Rorschach und Mörswil